



1913 Zwanzig Jahre Hutmode einer Königin

Eine Königin verzichtet auf die Mode

Die Hüte der Königin von England Von Albrecht Graf Montgelas

Es gibt ein deutsches Wort, das in seiner doppelten Bedeutung den Charakter der englischen Königin am treffendsten und kürzesten umschreibt, das Wort "haushalten". In seinem bürgerlich-alltäglichen Sinn paßt es so gut auf die Gattin Georgs V., daß die Engländer ihre Königin mit dem gutmütigen

Spott, den dieser deutsche Begriff bei ihnen immer auslöst, als "a good Hausfrau" bezeichnen. Es erregt jedesmal wieder das Erstaunen und das leichte Seufzen der Gastgeber, wenn die Monarchin zu Besuch auf einem Landsitz, sich alle Räume, vom Speicher bis zur Küche und zum Keller zeigen läßt.